

Nuevo Centro de Salud Mental en Bellavista lleva un 35% de avance

El pasado viernes se realizó una visita inspectiva a las obras del nuevo Centro de Salud Mental del Cesfam Diputado Manuel Bustos, ubicado en el sector de Bellavista.

El proyecto, que actualmente presenta un 35% de avance, fue presentado a los vecinos y dirigentes del territorio para dar a conocer los detalles de las obras. La alcaldesa Constanza Lizana Sierra resaltó la importancia de este proyecto, gestado por los equipos técnicos de salud mental municipal. “Es im-

102

metros cuadrados suman ambos domos en construcción.

portante destacar que hoy estamos en Bellavista, priorizando la salud mental mediante la generación de proyectos y utilizando terrenos municipales que hasta ahora no tenían un uso definido”, señaló la jefa comunal. Rodrigo Silva, encargado

del Departamento de Construcción de la Dirección de Obras Municipales, detalló las características técnicas de la iniciativa. “Este proyecto contempla la ejecución de dos domos: uno principal para la sala de actividades y atención, y otro para baños y bodegas. El primero tiene un diámetro de 11 metros y el segundo de 5,4 metros, diseñados de manera inclusiva”, indicó. La totalidad de la edificación contempla un total aproximado de 102,27 metros cuadrados. 